

## LANCEMENT D'UNE PLATE-FORME DE CONCERTATION CITOYENNE À DESTINATION DES BOURCAINES ET DES BOURCAINS

Ce 10 octobre, une plate-forme de concertation citoyenne a été mise en ligne par la Ville afin de favoriser l'implication de l'ensemble des citoyennes et des citoyens dans la vie municipale.

Créé dans la continuité des ateliers participatifs « BLV 2030 », ce nouvel outil numérique permettra dans un premier temps d'alimenter la réflexion sur l'avenir de Bourg-lès-Valence, en recueillant les avis et propositions des habitants en complément des réunions organisées physiquement en mairie autour de six grandes thématiques :

- « Être jeune en 2030 »
- « Être parent en 2030 »
- « Être acteur associatif ou sportif en 2030 »
- « Être senior en 2030 »
- « Être chef d'entreprise en 2030 »
- « Être commerçant en 2030 »

À plus long terme, sa vocation de concertation sera de devenir une véritable interface permettant d'entretenir désormais un dialogue permanent entre l'équipe municipale et la population qui sera consultée de façon régulière sur des projets de la municipalité.

**L'ensemble des Bourcaines et des Bourcains, quels que soient leur âge ou leur profil, sont invités à s'inscrire dès à présent sur la plate-forme à l'adresse suivante, afin d'être tenus informés des futurs projets qui leur seront soumis : <https://jeparticipe.bourg-les-valence.fr/>**